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令和４年３月定例会特集

◆志翔会議員紹介
　・期数
　・地区
　・連絡先
　・市議会役職
　・常任委員会

森合　秀行 
（２期）

安積町
☎953-7885

佐藤　徹哉
 （３期）

菜根
☎934-2585

塩田　義智
 （４期）

三穂田町
☎945-2015

近内　利男 
（４期）

緑ケ丘
☎942-7967

広報担当・議会運営
総務財政（副委員長）
広聴広報（委員長）・特別委員会

幹事長兼会計
議会運営（委員長）
建設水道

市議会議長 副会長
建設水道（委員長）

久野　三男 
（４期）

方八町
☎943-3200

佐藤　政喜
 （４期）

大槻町
☎951-2316

大城　宏之 
（５期）

安積町
☎945-6566

七海喜久雄
 （５期）

中田町
☎922-9587

鈴木　祐治
 （６期）

田村町
☎955-2172

副会長
市監査委員
環境経済

顧問（元議長）
議会運営
総務財政

会長
文教福祉

顧問（前議長）
環境経済
特別委員会（委員長）

顧問（元副議長）
文教福祉

開成山地区体育施設

　令和４年３月定例会は、２月17日に開会し、当局提案の令和４年度当初予算を
はじめとする全ての議案を可決し、３月17日に閉会しました。

令和４年度当初予算の主な事業
◆	健康未来都市に向けた都市開発を推進	 	
	 	 11億3,249万円
　市街地の環境整備と良好な市街地住
宅を供給するため、都市施設（医療・
福祉施設）と一体的に市街地住宅を整
備する民間事業者を支援します。

◆	開成山地区体育施設整備事業	 3,505万円
	 （債務負担行為：105億円・令和５～ 14年度・10年間）
　開成山地区スポーツ施設について、
民間活力導入によるリノベーション・
管理運営を進めスポーツ施設の機能・
魅力向上に取り組みます。

◆	新型コロナウイルスワクチンの追加接種	
	 （３回目）を推進	 13億9,009万円
　２回目のワクチン接種が終了した方
のうち、18歳以上の方を対象に、追加
接種（３回目）を実施しています。また、
ワクチン接種の対象年齢が引き下げら
れ、５歳から11歳の方も新たに接種の
対象になるため、国の方針に従い、３
月以降に接種を開始する予定です。

令和４年３月定例会の概要

開成山体育施設のPFI事業について

問 アドバイザリー業務の委託について
アドバイザリー業務の受託事業者であ

るパシフィックコンサルタンツ社員の逮捕
等の事案を受け、本市は現在の委託契約の
解除や事業者の変更を行う考えはあるのか。

答 今般の逮捕事件は、本市との業務委託
において締結した契約書第16条に定め

ている契約解除条項に当たる者ではないこ
とから、解除等を行う必要はない。

問 ＰＦＩ事業の影響について
アドバイザリー業務受託事業者社員の

逮捕等の事案を受け、本市のＰＦＩ事業の
影響は。

答 現在進めているアドバイザリー業務に
ついては、当該事業の契約書、仕様書

に基づいて、業務支援が実施されており、
本市としては、この進捗により、令和５年
度以降の開成山地区体育施設ＰＦＩ事業を
円滑・適切に実施する。
（注）受託事業者社員の逮捕について
　１月24日、富山県警は、本市の開成
山地区体育施設ＰＦＩ事業のアドバイザ
リー業務を受託するパシフィックコンサ
ルタンツ社員を富山市の公共工事の設計
業務を巡り、公契約関係競売入札妨害の
疑いで逮捕した。当該事件を受け、本市
でも、２月24日から８ヶ月間の建設工事
等の指名停止措置を実施。

永徳橋について

問 建設後60年近くになる永徳橋は、老朽
化の観点から架け替えが必要と考える

が、見解は。

答 本市の道路整備は高いストック効果が
見込まれる内環状線及び東部幹線を優

先して整備を進めており、現時点において
は、永徳橋の架け替えは非常に難しい。

新葬祭場建設について

問 本市西部方面への新たな斎場建設につ
いて検討する時期を迎えていると思う

が、見解は。

答 令和３年１月か
ら12月 ま で の

１日の火葬件数が
12.9件、上限数に対
する稼働率は71.7％
で、このことから、
新たな斎場の建設に
ついては、今後、多
角的な視点で検討し
ていく。

旨要代表質問
志翔会会長　大城　宏之

東山悠苑（田村町）

※特別委員会…郡山市産米の消費拡大に向けた特別委員会



小学校フッ化物洗口事業の拡充に
ついて

問 小分けされた洗口液を活
用し、事業を拡充すべき

と考えるが、見解は。

答 小分けされた洗口液を保
護者協力のもと活用する

ことは、フッ化物洗口実施児童数の拡充とと
もに、むし歯予防へ有効であると認識してい
る。仮に、洗口液を学校から保護者に配布す
る場合、法律上、どのような手続きが必要か
など、解決すべき課題があり、保健所や郡山
市歯科医師会及び郡山薬剤師会の指導を受け
ながら検討していく。

PFI導入のリスクについて（開成山
地区体育施設整備事業について）

問 ９年という維持管理期間はどのような理
由で定められたのか、今後予想される気候

変動や災害のリスクに対する企業の受容度や、
地元企業の活用はどのように担保されるか。

答 2021年10月に実施した事業者との意見
交換会における意見などを踏まえ、９年

とした。気候変動や災害リスクの受容度につ
いては、いずれの施設も指定避難所としてい
ることから、災害時における避難所の確保な
ど市が行う必要な措置への関係団体との連
携・協力について「要求水準書（案）」に定
めている。また、災害等の不可抗力のリスク
分担については、本年４月下旬に予定してい
る募集要項の公表を目途に、内容等を決定す

図った学習を展開することで、児童生徒が発
達段階に応じてSDGsの背景や理念を理解す
る学習を推進している。

新しいエネルギー政策について

問 市としてどのようにして様々な支援をし
ていくか、新しいエネルギー社会生活に

取り組む市の考えは。

答 2021年10月22日に閣議決定された「地
球温暖化対策計画」等に基づく、脱炭素

事業に意欲的に取り組む地方自治体等を複数
年度にわたり、継続的かつ包括的に手厚い交
付金で支援する「脱炭素先行地域づくり事業」
等の申請も視野に入れ、全部局の協奏によっ
て各種施策を積極的に推進しながら、「誰一
人取り残されない」SDGsの基本理念のもと
「2050年カーボンニュートラルシティ郡山」
の実現を目指す。

る。地元企業の活用については、本事業の実
施方針における応募者構成の中で、地域経済
の活性化や地元企業の育成の観点から、市内
に本店または主たる営業所を有している企業
の積極的な参画や地域住民の雇用促進の配慮
を求めている。

学校教育でのSDGsについて

問 学校教育でのSDGsの取
り組み状況について

答 令和２年度から「郡山市
の学校教育推進構想」に

「SDGsを郡山の子どもたちか
ら」を中心に据え、学校の教育活動全体を通
して、誰一人取り残さない持続可能な社会の
創り手を育成する教育の充実を図ってきた。
具体的には、全市立学校において、社会科や
学級活動の時間に、SDGsについて学習する
時間を設定するとともに、教育課程のSDGs
に関連する学習内容にゴール番号を追記し、
全ての教科で学習内容とSDGsとの関連を

七海喜久雄

佐藤　徹哉

ロシアによるウクライナ侵略に断固抗議する決議
令和４年３月４日郡山市議会

　去る２月24日、ロシアがウクライナに軍事侵攻し、隣国の主権と領土を武力で踏みにじ
る暴挙に出た。これは国連憲章及び国際法に違反し、人道にも反する明らかな侵略であり、
第２次世界大戦後の国際社会の秩序への無謀な挑戦である。また、核の使用をほのめかし、
世界を恫喝するなど言語道断であり、断じて許すことができない。国際社会が連携し、この
非道な侵略国に対して毅然とした対応で臨んでいかなければならない。よって、本市議会は、
ロシアによる前代未聞の暴挙に断固として抗議し、即時の攻撃停止と完全撤退を強く求める。
日本政府においては、ウクライナ在留邦人の安全確保に全力を尽くすとともに、国際社会と
強く連携し、経済制裁措置を含む迅速かつ厳格な対応を行うよう強く求めるものである。以
上、決議する。編 集 後 記

　３月16日、午後11時36分に福島県沖で
発生した地震により被災された方に心から
お見舞い申しあげます。今回の地震で被害
を受けた施設・インフラ等の復旧・復興に
当局と力を合わせ尽力して参ります。

（森合　秀行）
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３月定例会市政一般質問
要　旨

２月にオープンした本市初の
定置式水素ステーション（安積町）

小分けされたフッ化物洗口液

開成山公園では民間活力導入による
Park-PFI事業を推進

SDGｓの17の目標


